

## CARTILLA 2.3 : MIGRANTES

Existen personas que se ven forzadas a dejar sus lugares de origen por la violencia que viven. En estas migraciones forzadas, las personas pueden ingresar por vías irregulares, no teniendo la documentación vigente, lo que puede significar problemas para encontrar trabajo y vivienda, así como acceder a algunos servicios. Las personas que ingresan de manera clandestina a Chile pueden regularizarse a través de la Declaración Voluntaria de Ingreso Clandestino, que se realiza en el sitio web de la Policía de Investigaciones (PDI).



### ¿Cuáles son los derechos de las personas sin documentos en Chile?

En Chile, las personas migrantes sin documentos o permisos de residencia tienen derecho a:

- Ser beneficiarias de FONASA Tramo A si solicitan atención de salud y se declaran carentes de recursos.
- Tener su cédula de identidad vigente si acreditan que tienen un certificado de residencia en trámite o hasta que la autoridad migratoria resuelva su solicitud.
- Que todo niño o niña nacido en Chile sea considerado chileno, independientemente de la situación migratoria de sus padres.